



とぴっくす東備

H 2 3 V o l . 3 0

学校評議員会 & 学校関係者評価委員会



2月25日(金)、第3回学校評議員会と学校関係者評価委員会が開催されました。

今回は進路指導を通して地域との連携のあり方を探りました。

はじめに、今年度の進路指導の成果と課題を報告しました。昨年度の学校評議員会で早めに地域とのケース会を開くようアドバイスをいただき、今年度は高等部2年生からケース会を開始しました。そのため、**見通しをもった進路指導**ができたことに高い評価をいただきました。

学校関係者評価委員会では、今年度の学校経営のまとめと学校自己評価について説明し、その後、委員の皆様からたくさんのご指導・ご助言をいただきました。

- ・ 全体的に学校は**よくやっている**と思う。
- ・ **地元の方の評価**をもらう機会をたくさん作る。
- ・ 人権の問題は、研修だけでは解決しない。**常にオープンで何でも言える関係作り**を心がけることが大切。
- ・ 「**合理的配慮**」について、学校で取り組めることはどんなことか考えて欲しい。
- ・ **センター的機能**については高く評価している。

など



6名の評議員の皆様

1年間

お世話になりました！！

